



Ideen Form geben.

Medienmitteilung, 22. Juni 2020

## IGN. Design. und room: Kontinuität und Veränderung

Seit beinahe 100 Jahren werden in Sempach (LU) mit höchster Präzision und Jahrzehnten erarbeiteter Expertise Massivholzmöbel entwickelt und gefertigt – zunächst als Müller Sempach AG, anschliessend unter dem Namen IGN. Design. und room<sup>3</sup>. Firmeninhaber Markus Ign. Müller (Jahrgang 1955) hat sich entschieden, seine mit Herzblut aufgebauten Kollektionen auf eine neue Generation zu übertragen. Da eine familieninterne Nachfolge nicht möglich ist, erfolgt die Weiterführung mit einem Partner, der die Leidenschaft, den Berufsstolz und die Ansprüche an Ästhetik und Qualität vollumfänglich teilt. Ab dem 1. Oktober 2020 übernimmt die Vogel Design AG die Produktion der Kollektionen IGN. Design. und room<sup>3</sup>.

Die Müller Sempach AG hat sich in den vergangenen sieben Jahrzehnten auf die Entwicklung und Herstellung von Möbeln für den Fachhandel und den Objektbereich spezialisiert. 2008 ging das KMU-Unternehmen mit IGN. Design. und 2012 mit room<sup>3</sup> selbständig an den Schweizer Markt. IGN. vertreibt seine Möbel über den anspruchsvollen Möbelfachhandel: Jeder Tisch, jedes Bett, jede Konsole und jedes Sideboard ist ein Unikat, handwerklich mit Leidenschaft für eine anspruchsvolle Kundschaft gefertigt. Trotz einem schwierigen Umfeld war es möglich, sich in der Möbelwelt als Nischenanbieter zu positionieren. Bis heute überzeugen die hochwertige, auftragsbezogene Herstellung und die stetige Weiterentwicklung sowie die eigenen Ideen den Fachhandel und Endkunden Tag für Tag.

IGN. Design. ist heute der Inbegriff für eine Manufaktur mit höchsten Ansprüchen, die Massivholzmöbel vollständig in der Schweiz entwirft, entwickelt und produziert.

Um eine in die Zukunft gerichtete Weiterführung der beiden Kollektionen IGN. Design. und room³ zu garantieren, hat sich Markus Ign. Müller entschieden, die Herstellung der beiden Kollektionen an die Vogel Design AG in Ruswil zu übertragen. Der Übergang und auch die zukünftige Entwicklung werden weiterhin durch Markus Ign. Müller und einen Teil seiner Mitarbeiter eng begleitet und unterstützt.

Mit Christian Vogel (Jg. 1981), Eigentümer und Geschäftsführer der Vogel Design AG, fand er einen engagierten Nachfolger. Die Vogel Design AG ist ein Betrieb mit ca. 80 Mitarbeitern und modernsten Produktionsanlagen. Sie ist spezialisiert im Bereich des individuellen, hochwertigen Innenausbaus sowie im vielseitigen Objektbereich tätig. Mit den zwei etablierten Kollektionen IGN. Design. und room<sup>3</sup> wird die Vogel Design AG ihre bisherige Tätigkeit im Möbelbau ausbauen und weiterentwickeln können.

Für Markus Ign. Müller ist es wichtig, dass die langjährige Aufbauarbeit von IGN. und room³ weiter Früchte tragen kann. Einer anspruchsvollen Kundschaft sollen auch in Zukunft Produkte und Lösungen angeboten werden können, die individuell und auftragsbezogen sowie in bester Verarbeitungsqualität in der Schweiz produziert werden.

Markus Ign. Müller dankt seinen Mitarbeitern und Kunden für die langjährige, enge und erfolgreiche Zusammenarbeit. Es war und bleibt für ihn spannend, Ideen zur Marktreife zu entwickeln und sie auftragsbezogen zu realisieren. Mit der Vogel Design AG ist auch in Zukunft eine qualitativ hochstehende Arbeit gewährleistet.





DESIGN. YOUR TIME® INTERIOR. OFFICE. HOME.

Für Christian Vogel ist die Integration der beiden Marken IGN. Design. und room<sup>3</sup> in die Vogel Design AG eine Herzensangelegenheit. Zwischen 1997 und 2001 hat er den Beruf des Schreiners bei der Müller Sempach AG erlernen dürfen. Dabei hat er die Passion und Faszination für hochwertige Massivholzmöbel aufgenommen und bis heute behalten: "Die Arbeit von Markus Ign. Müller unter dem Dach von Vogel Design weiterführen zu dürfen ist für mich eine grosse Ehre und zugleich eine Herausforderung, vor der ich grossen Respekt habe".

Markus Ign. Müller und Christian Vogel freuen sich auf die gemeinsame Weiterentwicklung und erfolgreiche Zukunft von IGN. Design. und room<sup>3</sup>.

www.ign.swiss www.room3.ch www.vogeldesign.ch



Markus Ign. Müller und Christian Vogel (mit Brille).